

Un grand hommage pour Bob Petit

Avant de franchir le dernier tournant de la Trans-Québec au sein de la file caravane de la Bonne Entente, la communauté Lanaudaise a tenu à honorer le grand pionnier qu'est Bob Petit.

TRAVAIL D'ÉQUIPE

par Michel Gauthier et J. G. G.

Principal artisan et dévoué des années de motoneige balais et accessoires, promoteur et pionnier de la caravane inaugurant le premier sentier touristique en Amérique du Nord, Bob Petit a reçu de Tourisme Lanaudaise un trophée marquant cet exploit.

La présidente, Mme Évangéline Richard, a salué l'initiative de Bob Petit de rallier les villes, et les gens tout en contribuant à la renommée de la région de Lanaudaise, ancienne caravane destination numéro un pour la pratique de la motoneige en Amérique du Nord et, depuis l'automne 2004,

déclarée destination numéro un au monde par un prestigieux magazine de motoneige publié au Canada et aux États-Unis. «Lanaudaise s'est forgé un nom, "Le pays de la motoneige", et une réputation sans précédent que l'on ne doit, cher Bob, en grande partie, toi qui as été un maître d'œuvre important, avec 11 années d'efforce de cette initiative depuis 30 ans de passion et de dévouement.»

Le départ de Québec, de nombreux maies, des représentants de la Fédération de la motoneige du Québec, des médias de marque tels Audrey De Montigny, Marie Lortie et Jacques Rougron, étaient présents à l'Auberge de la Montagne Couplée pour applaudir le conquistador des grands espaces et de la coopération qu'est Bob Petit. Par le biais de Mme Richard, chacun reconnaît d'ailleurs que c'est difficilement possible d'être tant tant d'ordre technique, mais plutôt de vision et de conviction, un ensemble d'innovations, notamment les clubs de motoneige, de se rassembler, de tra-



«Nous vous remercions d'avoir ainsi contribué à la renommée de notre région, devenue le symbole et la destination numéro un pour la pratique de la motoneige, illustrant la présidence de Tourisme Lanaudaise, Mme Évangéline Richard, en présentant son trophée à Bob Petit, l'artisan symbole de l'accomplissement d'un grand idéal.»

AUTO MOTO



COURS AUTO DÉBUTANTS:

sur les routes (St-Basile)

sur les autoroutes (St-Jean-Élie)

Prochain cours théorique de motoneige:
17 et 21 février, à compter du 21 mars, cours de motneige pour débutants tous les lundi et jeudi soir.



École de conduite
CONTACT
www.ecolecontact.com



1046, boul. Caré-Labellé,
Blainville (sur la route) 437-9000

360, boul. Adolphe-Charleau,
Bois-des-Filiers (sur St-Jean) 965-2003

- Cours personnalisés
- Respect du rythme d'apprentissage
- Attention spéciale portée aux personnes novices

vailer ensemble, de dépasser plutôt que de penser et d'agir chacun pour soi. Toi, Bob, tu n'as pas lâché et tu as réussi à faire naître la "Bonne Entente", du nom de sa caravane.

Mme Richard a souligné que cet ambassadeur a cru en son rêve «fa au au amener la vie d'une population entière, nous saluons aujourd'hui son dévouement.»

Passion de vie

Trois ans, Bob Petit a expliqué qu'à l'origine, son idéal était inspiré par d'aspirations personnelles de liberté, de découverte, de grands espaces et de pleine nature par le plein air. «Mon vie, étant fils de Lanaudaise qui est moi petit et

d'amour, j'ai dû me faire connaître ma région et pousser les gens à en faire la promotion.»

Mme Pierre de son côté est remplie, et s'est précipité en amonçant à la réalisation de tous qu'il se retirait. Sous un accompagnement d'applaudissements, chacun a compris qu'il passait le rôle de mentors permanents, doués d'illustres pionniers de Tourisme Lanaudaise.

La Bonne Entente est un hommage à tous de Tourisme Lanaudaise en félicitant Bob Petit, véritable héros depuis nombre d'années, pour son apport, son exemple et la diffusion des beautés de Lanaudaise auprès de nos lecteurs. ■